



令和6年度 ソフトボール大会



| 予選① | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 計 |
|-----|---|----|----|---|---|----|
| 協和 | 7 | 13 | 10 | / | / | 30 |
| F基礎 | 0 | 0 | 0 | / | / | 0 |



| 予選② | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 計 |
|-----|---|---|---|---|---|----|
| 協和 | 2 | 4 | 0 | 8 | / | 20 |
| S測量 | 0 | 0 | 0 | 0 | / | 0 |



| 準決勝 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 計 |
|-----|---|---|---|---|---|----|
| 協和 | 3 | 0 | 0 | 0 | 1 | 4 |
| S建 | 4 | 1 | 0 | 0 | 7 | 12 |

5月24日に中国地質協会島根県支部親睦ソフトボール大会が開催されました。前年度は、悲願の優勝でした。今年も「優勝旗は持って帰ろう！」を目標に挑みましたが、準決勝敗退…。今年度の結果は3位でした。20代～60代と幅広い年代で毎年参加しています。みんなで団結して、盛り上がるソフトボール大会！みんなよく頑張りました！来年も頑張ろう！



前年度
優勝旗返還

社内BBQ

今年も社内BBQを行いました🍷

美味しいお肉、新しいイベントなど、企画・準備してくれたレク部のみなさん、ありがとうございました！
ちょうどこの頃は、高校野球が盛り上がっていました🔥
大社旋風です。社員みんなで応援していました🏆
感動をありがとう！私たちも熱く頑張ります！



優良工事表彰

松江市優良建設工事等表彰式



令和6年度松江市優良建設工事等表彰式。

西尾の地すべり対策業務で協和地建としては初の表彰となり、社長と技術部部長・樋野さんが出席しました。今回の表彰対象は、松江市発注の令和5年度完了工事・業務で、工事21案件、業務4案件が表彰され、うち土木設計が3件。

西尾の業務は令和3年からの長丁場の仕事でしたが、関係したみなさんの尽力のおかげで今回のような榮譽に浴することができました。ありがとうございました。(社長)



道の駅「邑南の里」

現在、邑南町にある道の駅「邑南の里」の新築工事が行われています。邑南町は降雪量の多い地域のため、駐車場に融雪設備の設置工事が行われます。それに伴い我が社からは、4月～7月の間、地中熱交換機掘削の施工を行うため工務部の3名が現場に赴いておりました！長期間の出張となり大変だったと思いますが、お疲れさまでした🔥そして、工務部次長である井上さんが来年3月まで副所長として現場で活躍しておられます！お体にお気をつけてあと少し頑張ってください🔥



社内ソフトバレーボール大会

6月・10月に、ソフトバレー大会を開催しました。第1回が好評だったので、スポーツの秋に第2回を開催しました。どちらも大変盛り上がったとのこと。景品もかかっているので、結構が勝負だったとか… 😊
そうゆうところが協和らしいです 🍌



七夕



七夕に願いを込めて飾りつけをしました 🌿
各々3つずつ願い事をしましたが、ぱっと見、健康やお金にかかわる切実な願いが多かったような・・・。
願いが叶うといいですね 🍌
同時にメロンやスイカ、マスカットが当たる抽選会を行いました 🍉
当選された方はおめでとうございます 😊



社内フットサル大会

7月の梅雨が明けて明日さも本番になった頃…
終業後に、フットサル大会を行いました 🏈
最近スポーツ関係のレクリエーションが多いように感じますが、みんなで体を動かして声を出すというのは、
団結力が深まるし健康的でとてもいいですね！
ソフトバレーとはまた違った盛り上がりでした 🐱



未病治療講座

-お灸-

ヘルスケアチーム主催

「鍼灸師による未病治療講座」がありました！
1人1箱、せんねん灸が配られ実際にお灸を体験しました(´ω`)かなり熱く感じたり、筋肉が少しほぐれるのを感じたり、それぞれの反応でした。血行促進や痛みの緩和等の効果があるようです👀

家で簡単にできるので、
継続していくと効果が
より実感できるかも…！



Happy Holiday

2021年にスタートし毎年恒例となった、福利厚生制度「Happy Holiday」。誕生日などの記念日に休暇を取得すると商品券をプレゼント🎁有給休暇取得の促進を図ります。記念日に会社からもらえるささやかなプレゼント、嬉しいです😊



インターンシップ

今年度もインターンシップに計5名（島根大学1名、松江高専2名、松江工業2名）、松江南校フィールドワークに4名の学生さんに来ていただきました。インターンシップでは、授業では学べないことを学んだり、実際に現場作業を体験したりとみなさん興味津々な様子でした。また昼休みにはご飯を一緒に食べたり、卓球をしたりと社員との交流も深めることができました。これを機に、この業界に少しでも興味を持っていただけると嬉しいです。来てくださった学生の皆さんありがとうございました！



@KYOWACHIKEN

チェック・フォロー
よろしくお願いします🌱

- 編集後記 -

きょぐちゃんニュースVol. 13を発行しました。
たくさんの学生さんにも来ていただき、
ご縁を感じる今日この頃です。
引き続き、安全第一で頑張りましょう👊

Instagram、Facebookも是非ご覧ください。

広報・PRチーム
新宮 渡部 川村
建部 高野

